

23 juin 2023

#Adhésions #NouveauxEntrants #FIEV #Automobile #Automotive #Équipementiers

La FIEV accueille 10 nouveaux adhérents dans ses rangs

La **FIEV**, syndicat professionnel des équipementiers automobiles, poursuit son ouverture et continue de rassembler largement parmi les acteurs de l'automotive. La Fédération des Industries des Équipements pour Véhicules annonce aujourd'hui accueillir 10 nouveaux adhérents : **ACERTA, ATEQ, BORGWARNER, CARMOOV ENERGY, DAF CONSEIL, MANN HUMMEL FILTRATION, MULLER AUTOMOTIVE, PROVAC, RAV France, QWELLO.**

ACERTA fournit aux équipementiers et constructeurs automobiles une solution de qualité prédictive pour réduire les taux de rebus, améliorer la détection de défaut et accélérer l'identification des root causes. Sa plateforme intitulée LinePulse analyse les données générées sur les lignes de production en temps réel via des techniques SPC, d'Intelligence Artificielle et de Machine Learning (IA et ML) et envoie des alertes lorsque quelque chose d'anormal est détecté. Cela permet notamment d'avoir une démarche proactive plutôt que réactive quant au contrôle qualité des pièces fabriquées.

ATEQ vend et entretient plus de 275 000 testeurs d'étanchéité installés chez plus de 5 000 clients dans le monde. Avec le développement de toute une gamme d'équipements de contrôle qualité industriel – des testeurs électriques aux calibreurs de pression/débit, en passant par des services d'étalonnage de pression et de débit – conformes à toutes les normes internationales, ATEQ s'est affirmé en leader mondial des tests d'étanchéité pour les lignes d'assemblage. 47 ans après sa création, ATEQ réalise plus de 170 M€ de chiffre d'affaires et dispose de bureaux dans 40 pays.

BORGWARNER, leader mondial, innove depuis plus de 130 ans avec succès dans le domaine de la mobilité en développant des solutions technologiques propres et efficaces pour les véhicules à combustion, hybrides et électriques. Avec un portefeuille de produits en constante évolution, contribuant à améliorer les performances des véhicules, l'efficacité de la propulsion, la stabilité et la qualité de l'air, BORGWARNER soutient la transition mondiale vers l'e-mobilité et concourt ainsi à la création d'un avenir propre, sain et sûr. L'entreprise exploite des usines de fabrication qui desservent des clients en Europe, en Amérique et en Asie, et est un fournisseur d'équipement d'origine de presque tous les grands équipementiers automobiles du monde.

CARMOOV ENERGY s'inscrit dans la transition énergétique en tant que fournisseur alternatif d'électricité. Portant l'ambition de transformer le parc automobile en pourvoyeur d'énergie, la start-up développe un système permettant de capter les sources d'énergies cinétique, mécanique et thermique non utilisées lors de l'utilisation d'un véhicule et de réutiliser au bureau ou à son domicile l'électricité ainsi produite.

DAF CONSEIL aide les acteurs de la rechange et de la réparation automobile et poids lourd (avec un focus particulier sur les réseaux de réparateurs multimarques) à assimiler et anticiper

les évolutions du marché. L'entreprise propose un très large catalogue de formations techniques (sur les nouvelles technologies essentiellement, dont des formations pour obtenir les habilitations électriques : B2L, BCL, B2XL, B2TL), des solutions d'assistance technique/hotline téléphonique (aide au diagnostic de pannes VL et PL, « Remote Diagnostic », aide à la recherche de référence de pièces VL et PL) et des solutions logicielles web pour les acteurs de la réparation automobile et poids lourd.

MANN HUMMEL FILTRATION est un des leaders mondiaux de la filtration depuis plus de 80 ans, présent dans le monde entier sur plus de 80 sites. Son objectif est de protéger les personnes, la nature et les machines.

Mann+Hummel Filtration est le fruit d'une séparation en deux de Mann+Hummel France (siège à Laval) opérée en 2022 :

- Activité de production (site de Laval) devenue MoldTecs France et consacrée à l'OEM, pièces techniques dites « NON FILTRATION »
- Activité de distribution des Filtres (consacrée à l'OES) devenue Mann+Hummel Filtration France et dotée d'une cellule Sales et R&D OEM basée à Laval pour les pièces « FILTRATION » destinée aux clients français STELLANTIS et RENAULT-NISSAN.

MULLER AUTOMOTIVE SAS est l'entreprise héritière de MULLER BEM et fournit services et matériels pour les centres de contrôle technique et les ateliers automobiles (chaîne complète de contrôle technique VL, PL et Moto, ponts, climatisation, géométrie, service à la roue, etc.). Muller Automotive a par ailleurs repris toute l'activité Contrôle Technique du groupe Actia et possède aussi en partie la société ATAL en République Tchèque. Entreprise 100% indépendante, détenue par deux associés, MULLER AUTOMOTIVE SAS est née fin avril 2022, compte 125 salariés et réalise un chiffre d'affaires de 22 millions d'euros. Son siège est à Vertou (44) et son site industriel à Chartres (28).

PROVAC (Groupe PAC) est le leader français de la sécurité active automobile et le spécialiste des équipements, outillages et consommables au service du pneumatique depuis 1978. Avec 42 ans d'expérience, PROVAC dispose d'un service après-vente efficace et propose une offre complète de services pour assurer l'installation et la maintenance des équipements (contrats de maintenance, extensions de garantie, contrats full service, formations). PROVAC fournit les meilleurs équipements sur des critères de qualité, de pérennité et d'avance technologique pour que la roue remplisse au mieux sa mission. Toutes les activités – y compris l'installation et la maintenance – sont conformes aux exigences de la norme ISO 9001:2015.

RAVAGLIOLI S.p.A. est l'une des plus importantes sociétés au monde dans le secteur des équipements de garages. En Europe, la société est leader dans la construction de ponts élévateurs et fait partie des plus importants acteurs producteurs d'équipements pour le service des pneus et de chaînes de diagnostic (contrôle des véhicules et de géométrie des roues). Fondée en 1958 pour construire des équipements destinés aux garages de réparation, Rav a continué à développer de façon ininterrompue tous les aspects du levage des véhicules légers et des véhicules commerciaux. Le secteur des chaînes de diagnostic est révélateur de l'engagement pris au cours de ces dernières années, et du succès obtenu par Rav dans ce domaine.

QWELLO France, filiale de la société allemande Qwello GmbH créée en 2017, facilite la mobilité électrique en concevant, produisant et exploitant des infrastructures de recharge AC best-in-class, accessibles au public, dans les villes européennes. Ses bornes innovantes, de 11 et 22 kW AC, au design élégant permettent une recharge facile et intuitive en zone urbaine grâce par exemple à un lecteur de cartes intégré, à un câble à enrouleur, à une signalétique basée sur des symboles... L'application Qwello à commande vocale permet par ailleurs de réserver

une borne à l'avance et d'y guider l'utilisateur, qui peut connaître en temps réel la disponibilité des bornes. Les bornes Qwello sont en fonction depuis 2020 dans de nombreuses villes européennes (Munich, Hambourg, Berlin, Essen, Francfort, Stockholm...) et bientôt en France.

Ils témoignent

« Nous avons rejoint la FIEV pour apporter au syndicat notre expertise sur les sujets big data et Industry 4.0, mais également pour rencontrer de futurs potentiels partenaires et/ou clients. »

Steve GOYET, Head of Business Development Europe d'ACERTA

« En tant qu'acteur important des services aux métiers de la réparation multimarque, et avec une activité consacrée à 100% à la réparation et à la rechange automobile, notre adhésion à la Fiev était pour nous une évidence. Nous partageons les valeurs et les engagements de la Fiev pour « relever les défis de la révolution automobile », et souhaitons contribuer aux différents travaux qui concernent nos domaines de compétences »

Jacques DE LEISSEGUES, Président de Daf Conseil

« En tant que jeune société de la mobilité électrique nous sommes très concernés par les problématiques de la filière automobile et souhaitons échanger avec ses acteurs, comprendre les tendances du marché et les évolutions réglementaires, échanger des expériences. »

Vincent BRIOLA, Président de Qwello

À propos de la FIEV

Agir pour le futur de l'automotive en défendant une mobilité durable, vectrice de liberté et respectueuse de l'environnement

La FIEV (Fédération des Industries des Équipements pour Véhicules) est le syndicat professionnel des équipementiers, des fabricants d'équipements de garage et de tous les autres apporteurs de solutions automotive. Elle représente et défend les intérêts d'une industrie dont les acteurs contribuent à 85% au prix de revient d'un véhicule, réalisent près de 14 Mds€ de chiffre d'affaires, dont 56% réalisés à l'export, et rassemblent 58 300 emplois. 130 groupes d'entreprises, et leurs 300 sociétés adhérentes de la FIEV, bénéficient d'un large accompagnement (conseils, veille, formation et études), indispensable à leur performance sur un marché en perpétuel mouvement.

Actionnaire majoritaire d'EQUIP AUTO, la FIEV contribue activement à faire de ce salon le rendez-vous international de l'après-vente automobile et des services pour la mobilité en France.

Pour en savoir plus : www.fiev.fr